

DISTRITO CENTRAL: EN UN 80 POR CIENTO AVANZA EL ALCANTARILLADO SANITARIO EN LA COLONIA LA ERA

En el proyecto se invierten más de 12 millones y medios de lempiras.

Los trabajos benefician a cuatro mil 500 habitantes.

Con esta obra se están generando 90 empleos directos.

En un 80 por ciento avanza la ampliación del sistema de alcantarillado sanitario, de la colonia La Era, municipio del Distrito Central, el cual ejecuta el gobierno central, beneficiando a más de 4 mil 500 habitantes, quienes por más de 60 años esperaron el anhelado proyecto.

La obra es ejecutada por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante una inversión de 12 millones 536 mil 794 lempiras.

El proyecto consiste en la construcción de 800 acometidas domiciliarias, la instalación de 5 mil 265 metros lineales de red de alcantarillado y la construcción de 150 pozos de inspección.





El ministro de IDECOAS, Mario Pineda, explicó que el presidente Juan Orlando Hernández, cumple de esta forma su compromiso de construir el anhelado proyecto de alcantarillado en la colonia La Era, luego que a finales del año pasado el patronato y los vecinos de esta populosa colonia, le entregaron personalmente una solicitud al mandatario.



“Cabe destacar que estos proyectos son ejecutados también con una contraparte de la comunidad, que sirve para pagar la mano de obra no calificada, de esta manera los beneficiarios también se empoderan de la ejecución de la obra” indicó Pineda.

